



## Kathrein stellt den Tanz ein

Ortsvorsteherin Waltraud Balaska lud vergangenes Wochenende zum Kathreintanz in das Landgasthaus Scheiblingstein. Zur Musik von DJ Franz Konlechner schwangen die Besucher gerne das Tanzbein.



Beim Kathreintanz im Scheiblingsteiner Landgasthaus nutzten die Gäste die Möglichkeit und tanzten zur volkstümlichen Musik. Die Tanzfläche war gut gefüllt, und alle hatten jede Menge Spaß.



Auch Weidlingbachs Ortsvorsteherin Waltraud Balaska schwang mit ihrem Mann Laci das Tanzbein.



Waltraud Balaska und DJ Franz Konlechner mit Begleitung (v.r.). Der DJ spielte für den guten Zweck umsonst.



Landtagsabgeordneter Willibald Eigner, Gemeinderätin Ingrid Pollauf, Gemeinderat Friedrich Veit, Gemeinderätin Ursula Kohut, Petra und Gemeinderat Christoph Kaufmann (v.l.) folgten der Einladung von Waltraud Balaska (3.v.l.).

Fotos: Nurschinger



Bevor zur Musik von DJ Franz das Tanzbein geschwungen wurde, stärkten sich die Besucher des Kathreintanzes mit Gansln, Schnitzeln und anderen Köstlichkeiten. Auch Christoph Kaufmann und Gattin Petra ließen es sich schmecken.